

Asociación de Pensionistas y Tercera Edad "ASVAT"

La Asociación de Pensionistas y Tercera Edad "ASVAT" con motivo del Santo Angel de la Guarda va a celebrar sus Fiestas Patronales con arreglo al siguiente:

PROGRAMA

Miércoles, día 1:

A las diez de la mañana, en la Iglesia Parroquial de San Nicolás de Bari, de Toledo, se celebrará una Misa por el eterno descanso de los Asociados fallecidos durante el año 1988.

Jueves, día 2:

A las diez y media de la mañana, en primera convocatoria y a las once en segunda, tendrá lugar en el Palacio de Benacazón (C/. Recoletos), la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea anterior del año 1988.
2. Informe del Secretario de la Asociación de las excursiones y actos sociales realizados durante el año 1988 y situación administrativa de la misma.
3. Presentación por el Sr. Presidente de proyectos a realizar durante el presente año de 1989.
4. Presentación por el Sr. Tesorero del estado económico de la Asociación al finalizar el año 1988.
5. Renovación de cargos de la Junta Directiva de la Asociación.
6. Ruegos, preguntas y proposiciones. (Al finalizar la Asamblea, se rifará entre los asistentes a la misma, un regalo).

Días 3 al 10:

Reparto de obsequios a nuestros a nuestros Asociados, para lo cual será condición indispensable estar al corriente de pago de la cuota de 1989 y haber sido alta en la Asociación antes del 31 de diciembre de 1988.

Rogamos la presentación de este Programa y del RECIBO DEL AÑO 1989 para efectuar su recogida, de once a una de

Domingo, día 5:

A las dos de la tarde y en el Hotel Alfonso VI de esta capital, ALMUERZO SOCIAL. Las tarjetas para su asistencia, podrán ser retiradas en nuestro domicilio social, a partir del día 1 de febrero próximo, al precio de 1.500 ptas., ya que al ser bonificadas por esta Asociación en 100 Ptas., así queda su precio. (El precio del cubierto es de 1.600 ptas.).

la mañana en nuestro domicilio social, Cuesta del Alcázar, 1, 3º.

Sábado, día 4:

A las cinco de la tarde, y en el Salón de Actos de la CAJA RURAL (C/. Méjico, 2) se celebrará una GRAN VELADA TEATRAL en la que el Grupo de Teatro PIGMALION, presenta el Montaje Musical basado en textos populares "SUSPIROS DE ESPAÑA".

Los toros de Victorino son diferentes

Ningún ganadero de reses bravas ha sido capaz de levantar la polémica que el paleta de Galapagar. En las plazas que se lidian sus toros la expectación levanta la polémica. Los comentarios de los aficionados valoran y comprenden que son toros diferentes a los que se lidian por esas plazas.

Los toros de Victorino han hecho afición y sólo con anunciarlos se acaban las entradas. Este ganadero ha conseguido mantener la casta de la antigua ganadería de Abasarreda. Lo que sí es verdad, que estos toros buenos o mansos, en la lidia dan emoción.

¿En qué se diferencian los victorinos a otros toros de lidia? Por su fiereza, por su temperamento y por su casta. Lo principal es que los toros den juego, que tengan poder, que no se rompan en el caballo. Lo otro lo tienen que poner los toreros; que, por desgracia, son muy pocos los que pueden con ellos.

El principal objetivo de Victorino es, que el toro acudiera al caballo y se deje pegar, ya que la suerte de varas es la principal y espectacular, cuando el toro se arranca de largo romanea y derriba. Los borregos que se lidian

hoy, no toman más que picotazos y se derrumban.

Las características de los victorinos son descarados de pitones, cardenos, algunos un poco veletos, muy ágiles, y si no se lidian con la cabeza llegan al último tercio con sentido.

Toreros que han triunfado con ellos han sido, Andrés Vázquez, Ruiz Miguel, Miguel Marqués, quienes en algunos momentos, les han calificado con el nombre de "Alimañas". No estoy de acuerdo con este calificativo. Son toros con casta y muchos toreros de los llamados figuras no pueden con ellos, porque no tienen oficio y porque están acostumbrados al torito aborregado, que a fuerza del pisotón y de meterse en el terreno del toro le sacan pases, que para muchos aficionados no tienen ningún mérito.

La ganadería es corta cuenta con unas 250 vacas de vientre a las que les cubren 9 sementales, entre ellos el toro Belador, el que fue indultado en las Ventas en la corrida concurso que organizó la Asociación de la Prensa Madrileña en 1982. Cada año amplía las vacas, pero Victorino no puede atender a la demanda que le hacen los empresarios.

Julián R. De la Pica Ontalba



olrey = restaurante

carretera madrid-toledo, km. 61 * teléfono 229
olías del rey (toledo) * telex 25216



**MERCA-
HONDA S.A.**

Cocedero de Mariscos

Venta de pescados al por mayor

Valdelosozos s/n T.: 23 00 58

POLIGONO INDUSTRIAL

TOLEDO